



Collège
Don Bosco *Saint-Dizier*

La Lettre de l'Immaculée Conception (LIC)

Soutenir les sinistrés du tremblement de terre en Syrie et en Turquie avec la famille salésienne de Don Bosco

Chers amis du réseau Don Bosco,

Chers parents et élèves,

Chers collègues,

Comme vous l'avez vu dans les journaux et à la télévision, un dramatique tremblement de terre a eu lieu ce lundi matin, très tôt, en Turquie et en Syrie. Une grande partie de la population était encore chez elle, à la fin de la nuit, ce qui augmente considérablement le nombre de victimes.

La famille Don Bosco a une communauté en Syrie, sur la zone du tremblement de terre, à Alep, dans le nord du pays. Cette communauté s'occupe du Salesian Don Bosco Center House et accueille un nombre considérable de personnes qui ont tout perdu dans ce tremblement de terre. Par ailleurs, elle a été profondément affectée dans ses locaux destinés aux jeunes, tant pour l'éducation que pour l'animation.

Toute la famille salésienne à travers le monde se mobilise pour leur venir en aide.

La France, aussi, a décidé de se mobiliser, pour participer à la reconstruction du Salesian Don Bosco Center House et accueillir les sinistrés.

Dans ce cadre, **la maison provinciale des Salésiens de Don Bosco France-Belgique Sud-Maroc-Tunisie** met en place un processus d'accueil de vos dons pour Alep.

Vous pouvez leur faire parvenir un chèque libellé au nom de "Fondation Don Bosco - Alep" à l'adresse suivante :
Fondation Don Bosco - 393, bis rue des Pyrénées - 75020 Paris – France

ou faire un don en ligne avec le lien suivant :



<https://www.fondationdonbosco.org/projets/urgence-syrie-tremblement-de-terre>

en cliquant sur "Je donne à ce projet".

Tous vos dons font l'objet d'un reçu fiscal, ce qui fait qu'un don de 100 euros, ne coûte réellement que 33 euros. La fondation Don Bosco est en effet reconnue d'utilité publique.

Il n'existe pas de petit don ou de gros don. Chaque don est indispensable pour aider nos sœurs et nos frères de Syrie.

Une autre façon de soutenir est de partager ce mail à vos amis, à vos familles, à ceux qui comme vous, se sentent concernés par ce drame humanitaire.

D'autre part, nous nous préoccupons aussi de ceux qui souffrent en Turquie. Un lycéen de l'ESTIC, membre de la communauté turque de Saint-Dizier, nous a d'ailleurs très rapidement mobilisé. Dans l'urgence, la maison provinciale des Salésiens de Don Bosco répond à l'appel lancé par la communauté présente en Syrie. Notre réseau se renseigne dès à présent quant aux besoins et aux communautés vivant en Turquie. Nous tenterons, ensemble, de répondre à tous, dans la mesure du possible. Mais vous savez que les besoins humanitaires sont considérables, que vos dons sont précieux, et qu'il faut rationaliser. Nous réfléchissons néanmoins à des actions locales que pourraient mener des lycéens de notre établissement.

Aussi, répondez du mieux que vous le pouvez à ce premier message pour soutenir l'action des salésiens de Don Bosco en Syrie. Et c'est avec nos élèves, par des actions caritatives, que nous pourrons aussi aider les familles de Turquie.

Vous remerciant pour votre élan de générosité, et portant dans la prière les populations de ces deux pays.

L'Animatrice en Pastorale Scolaire, Sylvie CHABLIN

L'Adjoint à la Pastorale Scolaire, Rodolphe FIOR

Le Chef d'Etablissement, André LOPEZ



Sources images : réseau Don Bosco
France-Belgique Sud-Maroc-Tunisie